

## nota de prensa

---

Ciudad de México, 8 de agosto de 2023

# ECIJA México, entre las mejores firmas en M&A por tercer año consecutivo

**El ranking especializado en asuntos corporativos y finanzas IFLR1000 ha situado por tercer año consecutivo a ECIJA entre los mejores despachos del mercado mexicano en la categoría de M&A.**

El directorio internacional especializado en finanzas corporativas The International Financial Law Review 1000 (IFLR1000) ha publicado nuevos rankings en su edición 2023, en los que ECIJA México ha resultado seleccionada, por tercer año consecutivo, entre las mejores firmas del país en la categoría de **Financial and Corporate: Mergers and Acquisitions (M&A)**.

La práctica de *Corporate* y M&A de ECIJA en México está encabezada por Ricardo Chacón, socio director de la Firma, así como por el socio Joaquín Rodríguez. A este respecto, el ranking destaca el *feedback* recibido por clientes: "ECIJA cuenta con un equipo tremendamente competente en el ámbito empresarial, pudiendo incluir asesoramiento en los aspectos más tradicionales y también en el ámbito digital. Respecto a Ricardo Chacón, destacar que es muy profesional, capaz y metódico en su trabajo. Especialmente, es transparente y accesible en todo momento. En cuanto a Joaquín Rodríguez, es un abogado muy conocido en el mercado. Destaca de Joaquín su atención al detalle, su cercanía y su seriedad técnica. Por último, cabe mencionar el excepcional trabajo realizado por Elena Rueda, asociada con mucho peso en el área corporativa". Además, el directorio también resalta que la "mejor cualidad de ECIJA es la cercanía que mantienen con el cliente, facilitando siempre la comunicación con clientes y terceros".

El área de **M&A de ECIJA** se distingue por su gran *expertise* en los sectores de medios de comunicación, tecnologías de la información, deporte, moda, consumo y logística, entre otros, en materia de adquisiciones, fusiones y escisiones, compras apalancadas, *joint ventures*, reestructuraciones corporativas, así como de gobierno corporativo. En este sentido, el directorio ha valorado el asesoramiento del último ejercicio de ECIJA México, focalizado en fusiones de filiales mexicanas de multinacionales australianas, americanas y europeas.

Los resultados obtenidos en el directorio se suman a los cosechados el pasado mes de junio en el ranking **Leaders League**, donde la Firma fue reconocida en sus prácticas de innovación, tecnología, protección de datos, propiedad intelectual, medios de comunicación y entretenimiento por segundo año consecutivo.

Para Ricardo Chacón, socio director de ECIJA México: "Es un gran honor para nosotros recibir una vez más el reconocimiento de parte del destacado directorio IFLR1000 en el ámbito de fusiones y adquisiciones. Este logro nos motiva a seguir fortaleciendo nuestra dedicación al área corporativa del despacho, buscando siempre ofrecer un servicio de excelencia a nuestros clientes".

### Sobre ECIJA



ECIJA, con más de 28 años de trayectoria profesional internacional, es una de las firmas de referencia del mercado global, según reconocen directorios internacionales como *Chambers & Partners* y *The Legal 500*. Ha sido reconocida por *The Lawyer* como mejor firma de TMT de Europa y por *Financial Times* como firma más innovadora de Europa continental 2022. ECIJA es la firma Iberoamericana con mayor presencia en Latinoamérica y cuenta con oficinas en España, Portugal, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Puerto Rico, República Dominicana y Uruguay.

---

### **Comunicación y Marketing**

[jcolladol@ecija.com](mailto:jcolladol@ecija.com)